



## [VIDÉO ICI](#)

*« Salama, Tompoko ô ! En ce jour du premier tour de l'élection présidentielle à Madagascar, nous félicitons le peuple Malagasy lors de ce moment très important dans la vie du pays pour leur respect d'un processus démocratique paisible. Les États-Unis continuent d'encourager un processus électoral crédible, juste, transparent et inclusif.*

*Aujourd'hui, en complément de notre contribution au fonds de soutien pour le cycle électoral SACEM, nous nous tiendrons encore une fois aux côtés du peuple Malagasy en déployant des observateurs à travers le pays.*

*Moi-même, je visiterai plusieurs bureaux de vote avec mes collègues de la Mission Américaine. J'encourage ainsi les électeurs à venir nombreux aux urnes pour accomplir leurs devoirs de citoyens et je souhaite bonne chance à tous les candidats. Misaotra anareo nihaino».*

**Antananarivo, le 7 novembre 2018**

**Stuart Wilson, US Chargé d'Affaires**

\*\*\*\*\*

**U.S Chargé D’Affaires Stuart Wilson’s statement on the election**

Good Morning,

In this important moment in Madagascar, the U.S. congratulates the Malagasy people for their respect of a peaceful and democratic process. The U.S. continues to encourage an electoral process that is credible, free, fair, transparent and inclusive. The U.S. supports this democratic process, having contributed to the SACEM fund and it is now deploying an observation Mission around the country. I will, myself, visit few polling stations along with my colleagues from the U.S. Mission. The U.S. encourages Malagasy voters to go to the polls to exercise their civic duties and wishes good luck to all candidate.

Thank you.



